

- Réservé aux

Abonnés

Hockey-sur-gazon (Élite): le Lille Métropole Hockey Club se structure pour retrouver les sommets

Bloqué depuis quelques années en milieu de classement, à un rang qui ne convient ni à son statut, ni à son histoire, ni à ses ambitions, le Lille Métropole Hockey Club a décidé de revoir sa copie et s'est lancé dans un projet pour redevenir champion d'ici trois ou quatre ans.

David Delporte | 27/08/2020 [f Partager](#) [🐦 Twitter](#)



Antoine Moreau (à gauche) et Carlos Castano veulent ramener le Lille MHC au sommet du hockey tricolore.
PHOTO SARAH MEYSSONIER

Depuis la fastueuse année 2012 où le club avait remporté les quatre compétitions auxquelles il avait pris part (championnats de France gazon et

salle + coupes d'Europe B gazon et salle), les saisons s'enchaînent avec un peu moins d'éclat pour les Lillois. Une frustration pour Antoine Moreau qui avait connu, comme joueur, la décennie clinquante de 2000 à 2010 où Lille multipliait les titres et les qualifications européennes.

Sollicité par la présidente Anne-Sophie Renaud, Antoine Moreau devrait endosser lors de la prochaine assemblée générale le costume de directeur sportif, Bertrand Parisis ayant souhaité prendre un peu de recul. Dans les faits, la mise en place d'un nouveau projet a déjà été enclenchée avec le recrutement d'un entraîneur professionnel, l'Argentin Carlos Castano, dit « Puma », 54 ans, qui a travaillé en Argentine, en Espagne et aux Pays-Bas. Engagé pour au moins quatre ans, il doit aider le club à redevenir champion de France. « *On cherchait un entraîneur étranger renommé depuis déjà deux ans*, poursuit Anne-Sophie Renaud. *Sa présence doit aussi aider à ne plus perdre chaque année nos meilleurs éléments.* »

L'attractivité de la Belgique a causé pas mal de tort au championnat de France.

Le retour à Lille de l'international Viktor Lockwood

(<https://www.lavoixdunord.fr/839586/article/2020-07-14/hockey-sur-gazon-viktor-lockwood-choisi-lille-pour-revenir-dans-le-championnat>) est un premier signal fort d'une volonté d'inversion de la tendance. Antoine Moreau espère, à l'avenir, rapatrier d'autres joueurs formés dans le Nord, comme Théo Ponthieu, Victor Charlet, Étienne Tynevez ou encore Benjamin Marqué qui vient d'opter, lui aussi, pour une expérience belge.

Les filles ne sont pas oubliées

En attendant, Viktor Lockwood et Juan Cavassa, membre du collectif élargi de la sélection argentine, amèneront de l'expérience à un groupe prometteur mais très jeune, 18 à 20 ans pour la plupart, qui surclassaient toutes les équipes il y a quelques années en minimes-cadets. « *Ils évoluent en élite depuis trois ans, on a vu qu'il y avait du potentiel, ils nous ont fait sentir qu'ils étaient motivés. Carlos va les faire grandir en tant qu'athlètes et en tant qu'hommes.* »

Le secteur féminin n'est pas oublié. « *C'est un projet de club*, insiste Antoine Moreau. *On veut que toutes les équipes jouent comme l'équipe première et que*

les filles soient aussi au top. » Bien que qualifiée pour la Coupe d'Europe, l'équipe est aussi en reconstruction mais preuve de l'importance accordée aux féminines, Olivier Giraud et Mathieu Martinache, qui œuvraient chez les garçons jusque-là, viennent assister l'entraîneur principal, Géraldine Bonenfant.